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Ortschaftsrat Markwerben  Weißenfels, 12.05.2014 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Markw erben  am 28.04.2014  
 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Gemeindesaal, Winkel 1, Markwerben  Ende:       21:05 Uhr 
 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 24.03.2014   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Vorstellung der neu angeschafften Feuerwehrtechnik   

TOP 5 Information über die Verteilung der Mittel der Ortschaftsräte   

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen   

 
 

Öffentlicher Teil  

 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Bes chlussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Herr Fabig eröffnet die Sitzung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 6 
Mitglieder anwesend, somit ist Beschlussfähigkeit gegeben. 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  
 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 24.03.2014  
 
Die Niederschrift vom 24.03.2014 wird mit einer Enthaltung bestätigt.  
 
3. Einwohnerfragestunde  
 
Es wird bezüglich des Hochwasserschutzes nachgefragt.  
Herr Fabig teilt mit, dass am 15.04.2014 in Markwerben ein Forum stattfand und kein 
Bürger anwesend war. Die anwesenden Bürger wussten nichts von dieser 
Veranstaltung und bemängeln, dass nicht ausreichend darüber informiert wurde.  
Weiterhin teilt er mit, dass die Formulare eingereicht wurden. Überregionale Gespräche 
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sollen im Sommer stattfinden. Markwerben will und soll sich laut Ortschaftsrat daran 
beteiligen.  
Es wird angefragt, ob es Termine gibt, wann wie wo was gemacht wird. Fakten sollen 
vorgelegt werden. Herr Fabig kümmert sich nochmals darum. 
Die Dämme in Uichteritz, die durch das Hochwasser aufgebrochen wurden, wurden 
auch wieder hergerichtet.  
 
4. Vorstellung der neu angeschafften Feuerwehrtechn ik  
 
Die Besichtigung des Feuerwehrgerätehauses Markwerben findet vor der Sitzung statt. 
Herr Becker von der Freiwilligen Feuerwehr Markwerben zeigt den Mitgliedern des 
Ortschaftsrates das neue Feuerwehrauto und erklärt im Einzelnen die Bestandteile.  
Herr Fabig fügt hinzu, dass die Jungs von der Feuerwehr noch viele Vorstellungen 
haben und der Ortschaftsrat Markwerben versucht, die Feuerwehr weitestgehend zu 
unterstützen. Der Ortswehrleiter (Uwe Thalheim) wurde im Stadtrat bestätigt. 
Es wäre schön, wenn sich noch weitere freiwillige Feuerwehrleute in Markwerben finden 
würden, denn jeden kann es im schlimmsten Falle treffen.  
  
5. Information über die Verteilung der Mittel der O rtschaftsräte  
 
Herr Fabig teilt mit, dass die Fördermittelanträge schnellstens bei Herrn Fabig 
abgegeben werden sollen. Der Haushalt 2014 ist beschlossen. Dem Ortschaft 
Markwerben stehen dieselben Mittel wie im Jahr 2013 zur Verfügung.  
Im vergangenen Jahr wurde über die Verteilung der Mittel der Ortschaftsräte sehr spät 
entschieden. Die Vereine müssen vorher mit den Mitteln rechnen. Zur nächsten Sitzung 
sollten alle Anträge vorliegen, damit der Ortschaftsrat darüber abstimmen kann.  
Die Vereinsvorsitzenden bekommen die Anträge vom Kulturamt der Stadt Weißenfels 
zugeschickt.  
  
6. Anfragen und Mitteilungen  
 
Der Graben- und Unterhaltungsverband führt am 08.05.14 um 11:00 Uhr in Uichteritz, 
Lobitzsch und Markwerben die Grabenschau durch.  
 
Gegen die Hochspannungstrassen gibt es große Einwendungen. Markwerben sollte 
sich daran beteiligen, diese Trassen abzuweisen, damit sie nicht durch Markwerben 
„umgelegt“ wird.  
 
Herr Fabig teilt die Beschlüsse aus dem letzten Stadtrat mit.  
 
In der Salpeterhütte ist die letzte Lampe defekt. Der FB IV soll sich darum kümmern.  
 
Die Markwerbener Internetseite wird jetzt von der Stadt Weißenfels betrieben. Es stellt 
sich die Frage, wer dafür verantwortlich ist. Eine Zuarbeit von den Vereinen an die Stadt 
ist Voraussetzung, um die Internetseite zu aktualisieren. Eine Information bezüglich des 
Ansprechpartners wird den Vereinsvorsitzenden zugehen.  
 
Herr Thurm fragt an, ob auf dem Spielplatz am Anger Fahrradständer und 
Sitzmöglichkeiten aufgestellt werden können.  
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Im Gemeindesaal sollten vor geraumer Zeit neue Gardinen angeschafft werden. Ein 
Angebot lag damals vor. Dieses wird jetzt jedoch überaltert sein. Es stellt sich die 
Frage, ob ein neues Angebot erstellt werden soll.  
 
Weiterhin ist die Frage offen, ob die Räumlichkeiten auf dem Sportplatz in Markwerben 
als Sitzungsraum genutzt werden sollen oder als Vereinsheim bereitgestellt werden.  
 
Das Berger-Grab wurde noch immer nicht im Stadtrat beschlossen weil noch weitere 
Prüfungen von Seiten der Stadtverwaltung ausstehen. Die Es soll über die 
Fördermittelanträge mit abgerechnet werden. Herr Thurm kritisierte die Bepflanzung 
des Berger-Grabes zum 110. Geburtstag, welche er im Namen der Turmfalken 
selbständig erbrachte und als Spende in Höhe von 16,00 Euro tätigte. Darüber hinaus 
regte er an, dass jedes Jahr ein anderer Verein des Ortes, die Bepflanzung 
übernehmen sollte. Bemerkung: In der Vergangenheit wurde die Pflege durch die 
Ortschaft erbracht.  
   
Weiterhin reicht Herr Thurm einen Beschlussvorschlag zur Benennung 
(Namensgebung) eines Weges (Weg zum Aussichtsturm) vor. Über diesen Vorschlag 
soll in der nächsten Sitzung abgestimmt werden.  
  
 
 
  
Fabig Luther 
Vorsitzender Protokollführerin 
 
  
 


